

MC. LUIS ALBERTO GONZÁLEZ GARCÍA



Profesor Investigador Tiempo Completo Asociado "A" adscrito a la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Sinaloa. Tiene estudios de Maestría en Tecnologías Educativas por la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo. Profesor de Asignatura de la licenciatura en medicina de la UAS de la materia de Fisiología I y II, Ginecología y Obstetricia. Es Investigador con 20 años en la docencia. Miembro del NAB del programa de Maestría en Docencia en Ciencias de la Salud y docente de la misma. Ha dirigido tesis de maestría. Ha publicado artículos en revistas nacionales e internacionales y capítulos de libros, y un libro en coordinación con otros autores. Es colaborador en el Cuerpo Académico Investigación Social, que se encuentra en formación y es reconocido por PROMEP (clave UAS-CA-69).

Actualmente funge como director de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Sinaloa.

[direccion.fm@uas.edu.mx](mailto:direccion.fm@uas.edu.mx)